
Mazda gibt bis zu vier Jahre Anschlussgarantie

Im April hat Mazda die werksseitige Neuwagengarantie von sechs Jahren bzw. maximal 150.000 Kilometer Laufleistung ausgedehnt. Nun legt der Importeur noch nach. Die Anschlussgarantie, die bislang für Fahrzeuge mit der vorherigen dreijährigen Neuwagengarantie angeboten wurde, ist nun auch in Ergänzung zur sechsjährigen Neuwagengarantie verfügbar. Die Laufzeit beträgt zwischen zwölf und 48 Monate, die Prämien starten bei 239 Euro für ein Jahr beim Mazda 2. Kunden müssen sich nicht schon beim Autokauf dafür entscheiden, sondern können dies auch bis zum Ende der regulären Werksgarantie tun. (aum)

Bilder zum Artikel



Mazda.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mazda
